

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2020 TA 2020/2021**

16711038 - ALFIAN NOVANDA YOSANTO

STATION	FEEDBACK
SISTEM GENITOURINARI	anamnesis belum lengkap (belum menanyakan penyakit dahulu,riw pengonatan),prosedur pemeriksaan yang dilakukan jangan hanya pemeriksaan gramnya saja yang dijelaskan jelaskan jg bgmn prosedur pngambilan spesimennya,dx menyebutkan dengan tidak lengkap (hanya menyebutkan gonore saja) dan DD tidak tepat,edukasi yang diberikan sdh menyebutkan terapi tp belum tepat,
SISTEM HEMATOINFEKSI	anamnesis kurang lengkap, salah diagnosa, edukasi tidak pas
SISTEM INTEGUMENTUM	Px fisik: kurang lengkap, tidak menyebutkan dermatom lesi. Px penunjang: prosedur kurang lengkap, tidak menyebutkan berapa lama pengecatan giemsa, kemudian dicuci dengan aquades atau tidak setelah itu. Dx: kurang lengkap karena tidak menyebutkan dermatom setelah Dx utama. DD kurang tepat. tx: OKE
SISTEM KARDIOVASKULER	Ax riwayat penyakit sebelumnya sudah berapa lama? pengobatan bagaimana? Px fisik ok Interpretasi bisa melengkapi DD ok Tx ok Komunikasi edukasi waktu habis Profesional ok
SISTEM REPRODUKSI	anamnesis tlg ditanyakan lebih runtut ya, px antropometri tidak dilakukan, px penunjang hanya mampu menyebutkan 2, diagnosis kurang lengkap (HT pd ibu hamil namanya apa?), edukasi kurang lengkap karena kehabisan waktu
SISTEM RESPIRASI	ax cukup lngkap dan mengarah, px.penunjang benar interpretasi cukup lengkap, dx benar tp kurang lengkap , tx benar tp penulisan kurang tepat
SISTEM ENDOKRIN	px fisik yang sistematis ya.
SISTEM GASTROINTESTINAL	pemeriksaan kurang lengkap, dimulai dari KU, VS, kepala, leher...head to toe. Hanya mengusulkan pemeriksaan Abdomen saja. frekuensi pemberian obat 2 kali sehari bukan 1 kali
SISTEM INDERA	Anamnesis sudah cukup baik, snamun belum menggali faktor risiko lebih jauh. Pemeriksaan visus jangan lupa ya...sekalipun pasien tidak mengeluh ada penurunan penglihatan, maka tetap perlu dilakukan px visus untuk data obyektif. Tatalaksana sudah sesuai.
SISTEM MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik kurang lengkap (menilai krepitasi saat feel dan menilai ROM), bersok lagi minta foto yang lengkap kanan apa kiri,
SISTEM PSIKIATRI	tidak diberikan edukasi penyakit dan rencana tatalaksana. intepretasi pemeriksaan mental bersifat tertalu umum, gak spesifik psikiatri.
SISTEM SARAF	""""Anamnesis yang sudah dilakukan menanyakan KU, onset, RPS berupa penjaralan, intensitas nyeri, hal yang memperberat/meringankan keluhan, riwayat pengobatan. Usulkan juga pemeriksaan ROM otot dan tekanan intratekal. Dx yang lengkap adalah HNP (lumbalis). Edukasi sudah dilakukan tetapi kurang lengkap, bisa ditambahkan seperti berbaring pada alas yang keras untuk mengurangi nyeri, penggunaan korset lumbal untuk mengurangi tekanan dan kompres hangat pada daerah yang nyeri